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令和３年第１回愛川町議会定例会一般質問要旨 

 

※令和３年３月３日（水） 

議  員 質 問 事 項 

１ 茅   孝 之 議員 

１ コロナ禍における第２期愛川町まち・ひと・しごと創生総合戦略 

について 

２ 生産年齢人口増加のための企業誘致について 

（１）企業誘致の促進を強化する考えについて 

（２）企業同士で情報共有を図るための環境整備について 

３ 若手農家の誘致推進について 

（１）若手農家の誘致及び支援の考えについて 

（２）若手農家で栽培された有機野菜を学校給食で使用する考えに 

ついて 

４ シティセールスについて 

（１）シティセールスの今後の取り組みについて 

（２）移住者を呼び込むための窓口ワンストップサービスの構築に 

ついて 

（３）フィルムコミッションの更なるシステムの構築について 

５ テレワーク及びワーケーション環境の整備について 

２ 阿 部 隆 之 議員 

１ 新型コロナウイルスワクチンについて 

（１）本町のワクチン接種に向けての準備状況について 

（２）本町の新型コロナウイルスワクチン接種に対する考え方と町民 

へのワクチンに関する情報提供について 

（３）報道によると「政府は、早ければ５月下旬にも一般国民向けに 

接種を開始する方向で調整に入った。」とのことですが、本町の今 

後の取り組みについて 

３ 鈴 木 信 一 議員 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）感染リスクの高い介護施設の職員に対する定期的なＰＣＲ検査 

を町独自で実施する考えについて 

（２）新型コロナウイルス感染症が拡大する中で、身寄りのない、 

ひとり暮らし高齢者は誰にも相談できず不安を抱えております。

特に緊急事態宣言が発令された時などは期間を設けて見守るため

の特別体制をつくり、支援する考えについて 

２ 防災士について 

（１）防災士の役割を十分に発揮できるよう連絡協議会などの新たな 

組織を設置する考えについて 

（２）防災士のいない行政区への今後の対応について 

４ 玉 利   優 議員 
１ 教育現場における囲碁・将棋の普及について 

２ 人・農地プランの課題について 
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議  員 質 問 事 項 

５ 小 林 敬 子 議員 

１ 子育て支援について 

（１）「あいかわ子ども・子育てプラン（第２期）」における待機児童 

解消のための施策について 

（２）町内保育施設で新型コロナウイルス感染症が発生した際の対応

について 

２ 学校給食について 

（１）当時、学校栄養士と有機野菜生産者との意見交換会の実施に 

ついては、検討していくとのことでしたが、現在の進捗状況に 

ついて 

（２）今後の食育推進の取り組みについて 

３ 国民健康保険制度について 

６ 岸 上 敦 子 議員 

１ 職場環境対策の推進について 

（１）職員へのコンプライアンスに対する推進状況と今後の取り組み

について 

（２）職員への各種ハラスメント対策と今後の取り組みについて 

２ 夜間中学校について 

 

 

※令和３年３月４日（木） 

議  員  質  問  事  項 

７ 井 出 一 己 議員 

１ 行政手続きのデジタル化について 

（１）愛川町情報化推進計画の進捗状況と評価について 

（２）計画の今後の見直しについて 

（３）マイナポータル・ぴったりサービス活用の現状と今後の活用に

ついて 

２ 歩道の安全確保について 

８ 佐 藤 り え 議員 

１ ＳＤＧｓを取り入れた次期総合計画について 

２ すべての人が等しく安心して暮らせる共生社会について 

（１）共生社会の実現に向けた学校教育の一環である、新学習指導要

領に基づいた「心のバリアフリー」教育の実施状況について 

（２）公立小中学校が「特別特定建築物」に追加されたことにより、 

基準に適合したバリアフリー化が求められているが、本町の現 

状と今後の取り組みについて 

９ 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 地籍調査について 

（１）春日台地区の地籍調査の進捗状況について 

（２）地籍調査の問題点と今後の取り組みについて 

 

 


